



Dr. Ute Weinmann (Fraktionsvorsitzende)  
Oestrich-Winkel

Antrag der GRÜNEN für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24. 09. 2018:

„Kindergerechte Kommune“ (Aktueller Sachstandsbericht)

1. Der Magistrat wird beauftragt, den Stadtverordneten die Ergebnisse und Schlussfolgerungen aus den durchgeführten Erhebungen (1. UNICEF-Befragung: Verwaltungs- und Kinderfragebögen; 2. Verwaltungs-erhebung/Online-Befragung bei Kindern und Jugendlichen in Oestrich-Winkel) zeitnah und umfassend vorzulegen. Im zuständigen Fachausschuss (JSSK) sollen die Ergebnisse anschließend - noch vor der Vorlage des kommunalen Aktionsplans - vorgestellt und besprochen werden.
2. Der Magistrat wird beauftragt, den kommunalen Aktionsplan für Oestrich-Winkel nach Fertigstellung den Stadtverordneten zur Beratung und Entscheidung vorzulegen.

Begründung:

Die Stadtverordnetenversammlung hat die Mitwirkung Oestrich-Winkels an der UNICEF-Initiative „Kinderfreundliche Gemeinde“ im November 2017 beschlossen. Um den Prozess auf kommunaler Ebene in den vier Ortsteilen Oestrich-Winkels besser nachzuvollziehen und gezielt zu unterstützen, muss über den jeweiligen Sachstand, der die Zufriedenheit, die Wünsche und Maßnahmenvorschläge zur Verbesserung der Lebensqualität von Kindern und Jugendlichen in unserer Kommune beinhaltet, regelmäßig berichtet werden.

Dr. Ute Weinmann (Fraktionsvorsitzende)

01.09. 2018